



FIRST NORTHERN BANK

Estimados clientes,

El 7 de noviembre de 2022, Columbia Bank y First Northern Bank anunciaron la intención de First Northern Bank de adquirir 3 de las sucursales de Columbia Bank a causa de la exigencia del Departamento de Justicia de que Columbia se deshiciera de 10 sucursales como condición previa a la fusión de Columbia con Umpqua Bank. Las tres sucursales que First Northern Bank acogerá comprenden la sucursal de Colusa, la sucursal de Willows y la sucursal de Orland.

Cuando First Northern Bank se enteró de la exigencia de Columbia Bank de desprenderse de las sucursales de Colusa, Willows y Orland, estábamos muy emocionados de que se nos presentara una increíble oportunidad de ser parte de estas increíbles comunidades. La marca bancaria de First Northern Bank se construyó para servir a comunidades como la suya. Estos mercados encajan a la perfección con nuestro banco comunitario local establecido hace 112 años en Dixon, California. Los condados de Colusa y Glenn son contiguos al mercado de First Northern Bank y nos ofrecen una extensión natural de nuestra huella hacia el norte, a lo largo del corredor I-5.

La idea de pasar por otra conversión bancaria tan pronto después de que el Columbia Bank adquiriera el Merchants Bank of Commerce, sólo podemos imaginar su reacción - por lo que quisimos escribirle esta carta. Creemos que cuando todo esté dicho y hecho, estará de acuerdo en que la adquisición de su sucursal fue estupenda para usted, su comunidad y los empleados de dicha sucursal. Por favor, tenga la seguridad de que seguirá trabajando con los mismos excelentes empleados del banco con los que trabaja hoy.

Hemos adjuntado a esta carta algo de información sobre First Northern Bank. Es un buen comienzo para aprender más sobre nuestro banco, nuestro compromiso de retribuir a nuestras comunidades, lo que nos hace diferentes, y el hecho de que **estamos aquí para quedarnos**. Así es, nuestro Consejo de Administración adoptó una Política de Independencia en 1996 para compartir con nuestros clientes, empleados, accionistas y comunidades nuestra intención de seguir siendo un banco comunitario independiente.

Comenzaremos a comunicarnos directamente con usted tan pronto como podamos legalmente. Hasta entonces y durante toda la transición, tendremos una página especial en nuestro sitio web en thatismybank.com donde podrá encontrar la información más reciente sobre la adquisición por parte de First Northern Bank de las sucursales de Columbia Bank en Colusa, Willows y Orland. Estamos comprometidos a hacer que esta transición sea lo más suave posible para usted. Esperamos llevar la marca bancaria de First Northern Bank hasta usted, y no podemos esperar a que diga con orgullo: "**First Northern, jese es mi banco!**".

Atentamente,

Louise A. Walker
Presidente & CEO

Jeremiah Z. Smith
VP Ejecutivo Principal/Director de Operaciones

P.D. Por favor visite thatismybank.com para obtener la información más reciente de First Northern Bank.

ADMINISTRACION

195 N. FIRST STREET, 2ND FLOOR • DIXON, CA 95620 • (707) 678-3041 • www.thatismybank.com